









DÍA 1 BUENOS AIRES / PEREIRA (ZONA CAFETERA)

Llegada al aeropuerto de Matecaña de Pereira, recepción y traslado hasta el hotel elegido en la Zona Cafetera. Check-in y alojamiento en el Hotel Movich o similar.

DÍA 2 ZONA CAFETERA (EXPERIENCIA DE CAFÉ)

A la hora acordada encuentro con uno de nuestros representantes para iniciar una auténtica experiencia cafetera en una finca especializada. Acompañado por alguien experto en el tema, explorará el proceso interactivo del café desde la semilla hasta la taza, aprendiendo sobre su cultivo y preparación. Disfrute de una cata de café fresco, mientras se sumerge en un entorno familiar que convive armoniosamente con la flora y fauna local. Durante el recorrido podrá además disfrutar de avistamiento de aves y mariposas, y la oportunidad de disfrutar del pintoresco paisaje cultural cafetero, acompañado de historias y relatos que enriquecen la experiencia. Incluye: Visita guiada a la finca cafetera, cata de café y snack casero. Duración: Aproximadamente 3 hs. Notas: Se recomienda llevar protector solar, ropa cómoda, repelente de insectos y calzado adecuado para caminatas.

DÍA 3 ZONA CAFETERA (VALLE DEL CÓCORA Y SALENTO)

Desayuno. A la hora acordada traslado al Valle del Cócora, al llegar se deleitará con una bebida típica (canelazo), allí un eco guía le contará sobre el lugar y le llevará caminando al bosque de niebla donde podremos apreciar la biodiversidad de fauna y flora del lugar donde tomaremos el sendero ecológico de la palma de cera más alta del mundo y árbol insignia nacional donde haremos el ritual de la palma de cera del Quindío, el cual consiste en conocer la historia de cómo los aborígenes adoraban esta palma. Luego se continúa con la siembra de plántulas de palma. Traslado al pueblo típico de Salento donde tendremos walking tour visitando sus calles coloniales, talleres artesanales y el Mirador de Cócora. Almuerzo típico y traslado al hotel. Alojamiento.

Incluye: transporte, guiada e interpretación ambiental, canelazo de bienvenida, caminata ecológica regular, ritual de la palma de cera e introducción al destino por eco-guía local, hidratación, snacks y almuerzo típico con entrada, plato fuerte y bebida. Duración: 6 horas de actividad más el tiempo de traslados dependiendo de su ubicación.

DÍA 4 PEREIRA (ZONA CAFETERA) / MEDELLÍN

Desayuno. A la hora indicada traslado terrestre hacia la ciudad de Medellín. Durante el trayecto de aproximadamente 5 horas podrá disfrutar del paisaje cultural cafetero colombiano. Diaz Hotel o similar.

DÍA 5 MEDELLÍN (TRANSFORMACIÓN SOCIAL INSPIRADO EN COLORES "GRAFITTOUR")

A la hora acordada, encuentro en el lobby del hotel con nuestro transportista quien le llevará al barrio San Javier donde se encontrará con el guía local para dar inicio a un recorrido cautivador en uno de los principales atractivos de la ciudad, ejecutado por artistas callejeros locales, experimenta la cultura hip hop, su música, sus bailes. Asómbrate con los muros convertidos en lienzos, que cuentan historias de resiliencia y transformación de la Comuna 13 de Medellín. Concentrados en sus muros y grafitis, conoceremos las historias que mueven e inspiran la búsqueda de mejores condiciones de vida para la comunidad, también nos narrarán historias de inequidad y violencia que marcaron la comuna, será testigo de su transformación gracias a la inclusión social. Además, podrá









disfrutar y sumergirse en la cultura del graffiti con un taller interactivo lleno de colores donde aprenderá un poco sobre la técnica que se usa para pintar o grafitear, durante este espacio cada usuario personaliza a su gusto, imaginación y destreza una linda gorra cuyo artículo personalizado lo podrá llevar como un lindo y original recuerdo de la comuna 13. Al finalizar el recorrido el transportista retornará a su hotel.

Incluye: Transporte, recorrido en la comuna 13 con guía local, bebida típica en la comuna, taller de graffiti. Duración: 5 horas aprox. Recomendaciones: usar ropa cómoda, sombrero y calzado deportivo, lentes de sol, bloqueador solar y cámara.

DÍA 6 MEDELLÍN / DÍA LIBRE

Tour Opcional (Tour Embalses del Peñol y Guatapé): Desayuno en el hotel. En la mañana uno de nuestros representantes lo contactará en su hotel para comenzar un recorrido hacia el oriente del departamento. La ruta pasa por poblaciones como Marinilla, donde encontramos construcciones coloniales y una ferviente tradición religiosa; y por el Nuevo Peñol, un municipio que reemplazó al antiguo Peñol que fue inundado para construir el embalse Peñol – Guatapé, a finales de la década de 1970. Conoceremos la Piedra del Peñol, una roca de 220 metros de altura, visitaremos el municipio de Guatapé, donde se destacan zócalos y fachadas del siglo XX en las casas, además del malecón del embalse. Regreso a Medellín y Alojamiento. Incluye: transporte, guía y almuerzo típico. Duración: 8 horas aproximadamente. Operación: el servicio regular opera martes, jueves y sábado. Nota: Los visitantes pueden ascender a la Piedra pagando el ascenso como opcional en destino, desde la cima de la piedra se podrá apreciar la vista de los embalses y algunas poblaciones de la región.

DÍA 7 MEDELLÍN / CARTAGENA DE INDIAS

Desayuno. A la hora indicada traslado desde el hotel al aeropuerto de Medellín para tomar vuelo a "la heroica" . Llegada a Cartagena ciudad también conocida como el corralito de piedra, recepción y traslado desde el Aeropuerto Rafael Núñez de Cartagena al hotel elegido. Check-in y alojamiento Caribe by Faranda Hotel o similar.

DÍA 8 CARTAGENA / VISITA CIUDAD C/CASTILLO DE SAN FELIPE

A la hora acordada encuentro en el lobby del hotel con uno de nuestros representantes para iniciar un maravilloso recorrido por esta ciudad Museo cuyas calles y alrededores muestran el encanto de su arquitectura que mezcla lo colonial, republicano y moderno. Durante el recorrido pasará por la zona moderna de Bocagrande continuando por el barrio de Manga donde el contraste entre la arquitectura republicana y sus modernos edificios le sorprenderán, luego visitará el emblemático Castillo de San Felipe de Barajas, construido en 1657 y por supuesto, será imperdible realizar una breve caminata por "el centro histórico de la ciudad" que en 1984 junto con el Castillo de San Felipe y el conjunto de fortificaciones fueron incluidos por la UNESCO en la lista de Patrimonios de la Humanidad. Para finalizar el tour y antes de regresar a su hotel, aprovechando su estancia en el país productor de esmeraldas de mayor calidad a nivel mundial, visitará el Museo de la Esmeralda, allí conocerá la evolución del mineral más escaso, más valioso y a su vez, el más exclusivo del mundo.

Incluye: Transporte climatizado desde hoteles en zona urbana, guía profesional, entradas al Castillo de San Felipe y al Museo de la Esmeralda. Duración: 4 hs. aprox.

DÍA 9 CARTAGENA / DÍA LIBRE

Tour Opcional (Catamarán por las Islas del Rosario): Partiendo desde el Muelle de la Bodeguita o Pegasos cerca de la ciudad amurallada, los pasajeros son recibidos a bordo del catamarán con un cóctel de bienvenida. Durante el viaje por la Bahía de Cartagena hacia las Islas del Rosario, se hace una parada en Isla Grande para disfrutar de aproximadamente una hora y media cerca del arrecife, donde se pueden hacer







actividades como nadar o hacer snorkel (se tiene a disposición las máscaras y tubos presentando un documento de identidad). Se ofrece un aperitivo y luego se continúa navegando por las Islas del Rosario. Frente a la Isla Caribarú, se hace parada para servir una comida que incluye arroz de marisco preparado a bordo, surtido de ensaladas frescas y fruta de postre. Las bebidas como agua o agua con gas, refrescos, zumos y limonadas están disponibles durante todo el viaje gratuitamente. Se da un tiempo adicional para que pueda disfrutar de un segundo baño para regresar navegando hacia el Muelle de la Bodeguita para finalizar el viaje.

Incluye: Coctel de bienvenida, bebidas SIN alcohol, aperitivo y almuerzo (arroz de marisco, o de pollo o vegetariano) a bordo, Snorkeling, máscara y tubo gratuito, tasa de embarque, tasa entrada al PNN Islas del Rosario. Horario Excursión: 08.30 am a 04:00 pm Horario Embarque: 08.00 am Muelle de la Bodeguita o Pegasos. Notas:

- El itinerario o los horarios pueden ser modificados por causas meteorológicas por decisión del capitán.
- El embarque y desembarque será en el Muelle de la Bodeguita o Pegasos, frente a la ciudad amurallada.

DÍA 10 CARTAGENA DE INDIAS / DESTINO / BARÚ

Desayuno. A la hora indicada saldremos del hotel en la zona urbana con uno de nuestros representantes para iniciar el traslado terrestre hasta el Hotel Las Islas en Barú. Se permite una pieza (1) de equipaje por persona. Hotel Las Islas en Bungalow a nivel del mar con jacuzzi o Bungalow de altura, con jacuzzi.

DÍA 11 BARÚ

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de este bello paisaje. Dónde tus pasajeros podrán disfrutar de actividades incluidas cómo:

- Excursión de astronomía (Astrotour)
- Traslado a Isleta (sujeto a disponibilidad)
- Kit de snorkel, kayaks y paddle boards disponibles en la playa

DÍA 12 BARÚ / CARTAGENA / BUENOS AIRES

Desayuno en el hotel. A la hora acordada traslado terrestre hacia la ciudad de Cartagena para tomar vuelo a tu ciudad de origen.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

FAVOR NOTAR:

TARIFAS SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO Y DISPONIBILIDAD EN EL MOMENTO DE LA RESERVA SERVICIOS AÉREO-TERRESTRES, PAGADEROS EN DÓLARES SUMAR EL 2.8% EN CONCEPTO DE GASTOS ADMINISTRATIVOS. ACOMODACIÓN TRIPLE ESTÁ SUJETA A DISPONIBILIDAD





(54 11) 4326-4636/4638/4633 - 4322-9478

